



10. November 2023

Pressemitteilung: bis 15. Dezember noch Anträge für Mittel aus dem Demokratiefonds möglich

(Ivb/ekö) Auf Beschluss des Stadtrates hat die Landeshauptstadt Mainz den „Demokratiefonds der Landeshauptstadt Mainz“ im Haushalt 2023/24 eingerichtet. Mit diesen Mitteln will die Landeshauptstadt Mainz Projekte von Mainzer Jugendorganisationen, -vereinen und –verbänden fördern, die sich für Demokratie, Friedensarbeit, Erinnerungskultur, Völkerverständigung und Antidiskriminierung einsetzen. Jährlich stehen Mittel in Höhe von 15.000 Euro zur Verfügung. Bis 15. Dezember 2023 können noch Anträge gestellt werden.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de